
最新中介心得体会500字作文 招聘会心
得体会(大全5篇)

心得体会是指个人在经历某种事物、活动或事件后，通过思
考、总结和反思，从中获得的经验和感悟。那么我们写心得
体会要注意的内容有什么呢？接下来我就给大家介绍一下如
何才能写好一篇心得体会吧，我们一起来看一看吧。

中介心得体会500字作文篇一

早早起来，来到招聘会现场，现场早已人隐士海，大三的学
长学姐们拿着自己的简历，急匆匆的在搜寻自己中意的岗位，
招聘单位也一字排开，希看找到自己满足的人才。

我对于这样的招聘会已经几乎不抱希看了，所以这次往参加
招聘会只是很简单的想法，了解了解情况。从招聘会回来时
已经1个小时过往了，真的是没有想法了：几乎很多企业都是
外地的，这次所占比例也已下降了，于我是一个陌生的城市，
而且在那边我是孤身一人，要在离开家乡扎根是相当困难的
事，也不是很符合客观实际;另一方面自己又是很想在贵州的，
固然这片土地与我可能不是十分熟悉，完全没有人际圈，也
要完全凭借自己一个人的努力，但至少离家很近。

另外，在招聘市场看中了一家单位，但招聘的工作职员不在
了，所以我就打电话给联系人，征求意见，问暑假时是否可
以往那当实习生，结果是我被无情地拒尽了。

第二天碰到一朋友，聊到招聘会的事时，他跟我说了很多：
他是以校报记者的身份参加此次招聘会的，所以他了解到更
多的信息。他采访了两位学姐，一位学长，还有几位招聘单
位的工作职员，感慨颇深（以下的话完全引自我那朋友的
话）：首先吸引我留意的是一个招聘摊位前，一位举止端庄
的女生正在与口试官交谈，她自信地说;"我是多彩贵州黔东



南赛区季军，固然英语未过六级。"她讲话时十足的底气和自
信的眼神给我留下了深深的印象。在她口试结束后，我决定
对她进行采访。她告诉我说找工作时心态要平和，由于我们
没有工作经验，要在学校里多学一点，然后把理论应用于实
践，招聘单位注重实践经验。从她成熟的穿着打扮和所具有
的实力，我一直以为她是一位大专生，没想到她是贵大本科
生，这着实让我大吃一惊，不得不对她刮目相看，看来永远
以一种谦逊的态度待人是不会错的！然后我向这家公司的老
总进行了交谈，我询问他他是如何来招聘人才的，他跟我说：
"首先一个人的人品一定要好，比如孝敬父母，忠诚，诚信，
然后职业认定很重要，主要是一个人对自己所要做的工作有
多大的热爱程度，选择好的企业一定要专一，要认真和敬业，
做外贸是一个过程，英语口语好是一种上风，而对专业没有
多大的限制，很多做外贸所需的技能和知识都是可以再培养
和学习的."老总所说的话很中肯，感恩做人和踏实做事真的
很重要！

某些公司以其雄厚的实力和良好的发展远景吸引了很多应聘
者。后来我向招聘负责人询问了他们对我们毕业生的口试印
象，总体印象是眼高手低，能力不强，要求却很高.他们大都
不知道来我们公司需要很强的业务拓展能力.他最后给毕业生
提出了几点非常宝贵的建议，首先基本功要扎实一些，其次
要运用理论于实践，要熟练地把握业务流程.最后要把自己融
进到企业中往，现在的很多大学生很浮躁，没有培养能力的
意识.我还了解到在11点多的时候他已经收到了简历40多份，
而总共只招4人，足以见得好岗位的竞争有多激烈，没有点真
才实学是不行的！

此次招聘给我最大的感慨就是毕业生找到合适的工作岗位越
来越困难，所以导致很多毕业生很盲目，根本不考虑自己的
特长和该岗位是不是适合自己，很多人甚至抱着“只要找到
个工作就行”的态度，这实在是我们大学生的悲哀！我在现
场转了一下，了解到大部分公司很注重同学们的实践经验，
即使是在某间公司作过兼职，也将成为应聘中的闪光点，成



为取胜的有利筹码。因此，我们在以后的闲暇时间，应少上
几次网，少逛几次街，多联系几家公司，多作些实际操纵，
多些实践经验。

中介心得体会500字作文篇二

大学生招聘会心得体会（一）

通过我今天去市场招聘会，这次市场招聘会可以说是很盛大，
招聘单位很多，前来应聘的学生更多，人山人海的排长队，
而且在招聘会理我体会有一句诗句“山重水复疑无路，柳暗
花明又一村。”

我作为大二的学生，我会参加市场招聘会最大原因就是去感
受一下那是的气氛和现在工作岗位的需求程度，但是我发现，
即使我没有抱着要应聘者的心态，可是招聘会的那种高涨气
氛仍然深刻的影响了我。同时，这次的招聘会也给了我许多
复杂的感受。

第一，我还需要更加认真的去多学点知识。在每张招聘桌的
上方都有一份招聘岗位及要求，通过这次参与我知道我所学
的专业的热门性，但是当我看到要求时，感觉里自己好远。
就英语而言，许多公司都要求有熟练的听说读写能力，可是
我所掌握的是不够的，就这一点就需要更加努力的去练习。
另外，虽然我们有学习一定的专业知识，但是我们还需要在
市场中找到与我们所学专业有关知识点，因此我们还需要学
习好多。

第二，虽然我们现在有学专业知识，可是他们都是理论上的，
缺乏实践能力让大学生只能成为纸上谈兵的高手。而实践是
只能靠自己在工作中不断积累的，我们应该用更多的时间将
自己投入实践的操作，这样才能在出校门之前有一个丰厚的
底子。说到底，我们大学生应该多考虑一下自身原因，没有
机会要学会创造机会，我们所缺乏的不仅是真正的时间，缺



乏的更是一种主动能动性、自觉性。

第三，在没有足够资本之前要尽量的放低身价。在呈四方形
的现场，我们不难看到“厚此薄彼”的现象。在许多知名企
业前很多时候是有人在排队的，但是相比其他就明显多几分
冷清。穿梭在应聘人群中，我体会到最主要的问题是当讨论
到工资问题时，往往不能达到共识。大学生中有一部分过高
的估量自己，低层实践在他们眼中好比是“高射炮打蚊
子――大材小用”。而对于企业而言，他们所需要的人才正
是那些能够放下架子从基层干起，合理定位自己的高素质人
才。因此如果大学生太过于看重自己所谓的高等学历，却不
能理智的自我定位，在就业中必定要吃亏的，那么所谓的高
学历就只是等于失业，这也许不是任何一个大学生希望看到
的。

对日益激烈的就业市场，许多毕业生所能做的仅仅是尽量把
自己的简历做得更加美观，在个人简历后面附上更多的证书
复印件，然后在网上海投，或者拼命去挤人山人海的招聘会。
即使这样，四处的周旋仍然毫无结果，投出的简历也如泥牛
入海…… 其实，找工作的过程首先应该是一个了解自己的过
程，也只有那些真正了解自己的人，才会更有希望在激烈的
竞争中脱颖而出。针对这一点，大部分人采取了找到工作以
后，在与工作的相互磨合中，渐渐了解自身的表现，殊不知，
这种做法已经让许多人输在了起跑线上。所以我们要做好就
业对2016年大学生的素质要求。

大学生步入社会后，首先应具备的主体能力素质是什么?这种
主体能力素质主要表现为适应能力和创造能力。适应能力即
指毕业生走上工作岗位后在心理、生活、工作环境以及人际
交往等方面，能较快地认识、了解和熟悉外部环境，并使主
体与客体协调一致的能力素质，它主要包括：面对危机，理
性面对，积极准备，提高学习积极性；心理承受能力；独立
生活能力；人际交往能力；应变能力；发现和解决问题的能
力；动手操作能力及组织管理能力。



对我来说，现在是奋斗的最好时期，因为我年轻，开头肯定
会吃苦，会碰钉子。但每个人都需要经历过沉重的，或者沉
痛的人生阶段。经历风雨，方见彩虹，只有经历了沉重，才
会有轻松。幽默与轻松自如地应对一切，是需要资本的，而
资本唯一的办法，就靠闯荡与积累，年轻正是支付一切代价
的最好成本。

通过这次的市场招聘会，我觉得时间是不会站在原地等我们
的。我们应该马上行动起来，充实证明自己，从而变得更加
有自信，取得未来的成功。

大学生招聘会心得体会（二）

早早起来，来到招聘会现场，现场早已人隐士海，大三的学
长学姐们拿着自己的简历，急匆匆的在搜寻自己中意的岗位，
招聘单位也一字排开，希看找到自己满足的人才。

我对于这样的招聘会已经几乎不抱希看了，所以这次往参加
招聘会只是很简单的想法，了解了解情况。从招聘会回来时
已经1个小时过往了，真的是没有想法了：几乎很多企业都是
外地的，这次所占比例也已下降了，于我是一个陌生的城市，
而且在那边我是孤身一人，要在离开家乡扎根是相当困难的
事，也不是很符合客观实际;另一方面自己又是很想在贵州的，
固然这片土地与我可能不是十分熟悉，完全没有人际圈，也
要完全凭借自己一个人的努力，但至少离家很近。

另外，在招聘市场看中了一家单位，但招聘的工作职员不在
了，所以我就打电话给联系人，征求意见，问暑假时是否可
以往那当实习生，结果是我被无情地拒尽了。

第二天碰到一朋友，聊到招聘会的事时，他跟我说了很多：
他是以校报记者的身份参加此次招聘会的，所以他了解到更
多的信息。他采访了两位学姐，一位学长，还有几位招聘单
位的工作职员，感慨颇深（以下的话完全引自我那朋友的



话）：首先吸引我留意的是一个招聘摊位前,一位举止端庄的
女生正在与口试官交谈,她自信地说;"我是多彩贵州黔东南赛
区季军,固然英语未过六级."她讲话时十足的底气和自信的眼
神给我留下了深深的印象.在她口试结束后,我决定对她进行
采访.她告诉我说找工作时心态要平和,由于我们没有工作经
验,要在学校里多学一点,然后把理论应用于实践,招聘单位注
重实践经验.从她成熟的穿着打扮和所具有的实力,我一直以
为她是一位大专生,没想到她是贵大本科生，这着实让我大吃
一惊，不得不对她刮目相看，看来永远以一种谦逊的态度待
人是不会错的！然后我向这家公司的老总进行了交谈，我询
问他他是如何来招聘人才的，他跟我说："首先一个人的人品
一定要好，比如孝敬父母，忠诚，诚信，然后职业认定很重
要，主要是一个人对自己所要做的工作有多大的热爱程度，
选择好的企业一定要专一，要认真和敬业，做外贸是一个过
程，英语口语好是一种上风，而对专业没有多大的限制，很
多做外贸所需的技能和知识都是可以再培养和学习的．"老总
所说的话很中肯，感恩做人和踏实做事真的很重要！

某些公司以其雄厚的实力和良好的发展远景吸引了很多应聘
者．后来我向招聘负责人询问了他们对我们毕业生的口试印
象，总体印象是眼高手低，能力不强，要求却很高．他们大
都不知道来我们公司需要很强的业务拓展能力．他最后给毕
业生提出了几点非常宝贵的建议，首先基本功要扎实一些，
其次要运用理论于实践，要熟练地把握业务流程．最后要把
自己融进到企业中往，现在的很多大学生很浮躁，没有培养
能力的意识．我还了解到在１１点多的时候他已经收到了简
历４０多份，而总共只招４人，足以见得好岗位的竞争有多
激烈，没有点真才实学是不行的！

此次招聘给我最大的感慨就是毕业生找到合适的工作岗位越
来越困难，所以导致很多毕业生很盲目，根本不考虑自己的
特长和该岗位是不是适合自己，很多人甚至抱着“只要找到
个工作就行”的态度，这实在是我们大学生的悲哀！我在现
场转了一下，了解到大部分公司很注重同学们的实践经验，



即使是在某间公司作过兼职，也将成为应聘中的闪光点，成
为取胜的有利筹码。因此，我们在以后的闲暇时间，应少上
几次网，少逛几次街，多联系几家公司，多作些实际操纵，
多些实践经验。

大学生招聘会心得体会（三）

针对当前的严峻的就业形势, 企业用人发生的变化使得大学
生更加自主地分析自身优缺点，意识到要找准自己的定位，
提高学习能力，养成善于思考的习惯，提升专业技术能力，
积累就业前的经验，了解当前国内的整个就业局势、相关信
息动态，随机应变，为以后更好的适应工作岗位打下良好的
基础。学校于2015年03月26日举办了一次校园招聘会，此次
招聘会规模不是很大，招聘单位只有30几家，不过前来应聘
的学生更多，人山人海的排长队。作为一名大二的学生，我
参加招聘会最大原因就是去感受一下那是的气氛和现在工作
岗位的需求程度，但是我发现，即使我没有抱着要应聘者的
心态，但招聘会的那种紧张气氛仍然影响了我。同时，这次
的招聘会也给了我许多复杂的感受。第一，因为没有经历过
这种求职面试，而且也没有刻意准备，所以一开始我有点紧
张，导致自己口齿不伶俐，说话有点结巴，这给面试者留下
了一个极其不好的印象，所以这也给了我一个教训，以后参
加面试一定要放松，而放松的前提是要做好最充分的准备。

第二，我还需要更加认真的去多学点知识。在每张招聘桌的
上方都有一份招聘岗位及要求，通过这次参与我知道我所学
的专业的热门性，但是当我看到要求时，感觉里自己好远。
就英语而言，许多公司都要求有熟练的听说读写能力，尤其
是跟外贸相关的工作，可是我所掌握的是有远远不够的，就
这一点就需要更加努力的去练习。另外，虽然我们有学习一
定的专业知识，但我们还需要在市场中找到与我们所学专业
有关知识点，因此我们还需要学习更多。

第三，虽然我们现在有学专业知识，可是他们都是理论上的，



缺乏实践能力让大学生只能成为纸上谈兵的高手。而实践是
只能靠自己在工作中不断积累的，我们应该用更多的时间将
自己投入实践的操作，这样才能在出校门之前有一个丰厚的
底子。说到底，我们大学生应该多考虑一下自身原因，没有
机会要学会创造机会，我们所缺乏的不是一晃而逝的时间，
缺乏的更是一种主动性、自觉性。

第四，在没有足够资本之前要尽量的放低身价。在呈四方形
的现场，我们不难看到“厚此薄彼”的现象。在许多知名企
业前很多时候是有人在排队的，但是相比其他就明显多几分
冷清。穿梭在应聘人群中，我看到最直观的一个问题就是关
于工资，双方不能达到共识。大学生中有一部分过高的估量
自己，低层实践在他们眼中好比是“高射炮打蚊子――大材
小用”。而对于企业而言，他们所需要的人才正是那些能够
放下架子从基层干起，合理定位自己的高素质人才。因此如
果大学生太过于看重自己所谓的高等学历，却不能理智的自
我定位，在就业中必定要吃亏的，那么所谓的高学历就只是
等于失业，这也许不是任何一个大学生希望看到的。

第五，在应聘者面试的过程中，我发现了一个问题，就是大
多数应聘者的简历都很空白，即使有一些经历，但被面试者
一问，很多东西都不知道，我觉得这是一个很令人尴尬的局
面，所以这也给我提了个醒，以后要多参加一些活动，增加
自己的阅历，尽量让自己的简历更有内容，即使没有太多，
我们也不应该去伪造，因为一旦被发现，面试者就会觉得我
们的人格有问题，所以做人一定要诚信。

通过参加这次招聘会，我已经做好开头吃苦，碰钉子的准备。
每个人都需要经历过沉重的，或者沉痛的人生阶段。经历过
风雨，方能见彩虹，只有经历了沉重，才会有轻松。幽默与
轻松自如地应对一切，是需要资本的，而资本唯一的办法，
就靠闯荡与积累，而年轻正是支付一切代价的最好成本。



中介心得体会500字作文篇三

今年寒假，我参加了一次大型人才招聘会――市xxx年面向长
三角大型人才交流会，收获了很多知识，也获得了很多心得
体会。与其说是参加，还不如说是参观。

因为是第一次参加招聘会，所以从总体上来说我本人是带着
一份好奇之心的。初七那天约上两个同学，一起去感受招聘
会的氛围。车刚到站就感受到浓浓的气息，好多人都在等车。
终于我们上了车，前往目的地。一到现场，那场面真是惊人，
用人山人海来形容一点也不为过。终于进入大厅，到处都是
摊位，不过还好，所有的人都排队，虽然拥挤，但秩序竟然。
在招聘会看到最壮观的一幕，当某信用合作社的招牌一挂出，
30秒内，排了四五十个人。所有的岗位之选都远远小于应聘
的人数。几个人甚至几十个人竞争一格岗位。之所以选择去
参加招聘会，是因为我想学习一些关于招聘会上所要走的一
些程序守则，同时我也想积累一些关于招聘会的经验，为以
后走好自己的路打下坚实的人生基础。但本次招聘会却让我
有另一番见解。

对于这次招聘会，我的看法如下：

本次招聘会几乎不需要真正意义上的高水平人才，很多公司
都只是招聘文秘技工、营销人员，90%以上的学历要求是大中
专以上。有部分岗位虽对身高、年龄、工作经验提出要求，
但总的来说，对学历的要求低，岗位偏向于简单的操作、销
售。

经过在里面一个近小时的观察，我发现，这里面没有适合我
的公司或者岗位，也没有我所需要的。或许是自己对自己的
要求高了一些，但我确实没看到法学专业的招聘。其实，法
学专业所面向的岗位，很少与招聘有关。一般以机关、事业
单位为主。



招聘会上人山人海，人挨人，人挤人。虽然看上去人才济济，
但多数是大专及以下的，此外，名校学子就更少。总体而言，
应聘者的专业水平不足。

唯一吸引我的也只是慈溪市机关事业单位面向全国公开招聘
紧缺专业人才，虽然提出了各种要求，学历也在本科以上，
但仔细看，所招的几乎都是经济类专业的人才，没有一个岗
位需要法学专业的人才。但很奇怪的是公司、银行都是门庭
若市，而恰恰是机关事业单位门可罗雀。从这一点上也可以
看出，本次招聘会学历要求比较低。

看着大家很焦急的寻找自己想要的岗位，我们的心情还是挺
平静的，但也总结出不少问题。不少前辈得出了各种大学生
就业难的理由：

第一，由于中国国际分工地位的处于国际分工的底部，使得
中国就业上呈现“白领需求不足”的状况，这是中国大学生
就业难的主要原因。这一问题的存在，使得中国的大学生就
业岗位与扩招之后的庞大毕业生数量之间，形成巨大的落差，
变成一个结构性的困难而长期无法解决，以后会表现得越来
越严重，而且还将因此降低大学生的谈判地位，引发其他严
重问题。

第二个原因是中国高等教育的质量问题，特的信息量，不能
只看学校给发的单子。

于是我们赶紧通过在上网的同学帮我们查到了这天在武汉大
学还有一场招聘会，就这样我们倒了几次车，终于来到了武
汉大学工学部体育馆，当时的感觉就是：找工作真的很辛苦。

赶到武大时，已是5点，门口已经不再收门票了，招聘会场也
时一片荒凉，只有几家企业还在继续招聘。可以说这是我第
一次参加招聘会。我逛了一圈，发现很多企业都需要国际贸
易的人才，但是大多都已经离开了会场。剩下四家与我们专



业对口的企业，一家外资企业，一家玻璃厂，一家广东的企
业，名字我记不清了，还有一家叫澳洋顺昌。

外资企业的人太多，而且竞争太强了，所以我没在这里逗留
太久。然后我到玻璃厂去看看，准备投一份简历。围在招聘
者前面的人不多，于是我先看看别人面试的过程：

应聘者：这是我的简历，我是国际贸易专业的。

招聘者：英语怎么样？

应聘者：我过了六级。

招聘者拿出一张报纸：给我现场翻译一下这篇文章吧。

应聘者沉默了一会，然后开始翻译。

招聘者：简历我先留下，有什么消息我会联系你的。

看到这里，我把刚拿出来的简历又放了回去，继续看看后来
的同学面试或者向招聘者提问题。招聘者说目前来看，贸易
的人才太多了，每一家单位都是这样，而且国贸的居多。而
我们现在最需要的是模具方面的人才，如果有的话，可以考
虑降低标准。

我想我是没有希望了，于是去找找我的同学，看看她那边怎
么样了。我同学站在一家广东的企业的柜台旁边，她说这家
招国际贸易的人，但只要男的，她想问问为什么只要男的。
招聘者说因为他们公司有很多女业务员，没有男的，所以现
在想招几个个男的。我同学问：“那就不要女的了吗？”招
聘者说：“要啊！但只要有经验的。”于是，我发挥了我的
口才，告诉她我们学校的教育体系，告诉她我们的教育是给
了我们充分的经验等等。我想我把这位招聘者说动了，她向
我们要了简历，说有消息通知我们。我很不情愿地将简历给



了她，因为我明白这句话意味着我的简历将石沉大海了。

投完简历，我到江苏澳洋顺昌的柜台前看了一下，发现他们
的业务和我们的专业非常对口，于是就开始排队。到我面试
的时候，我先学别人交了简历，说明我要应聘进出口部门。
应聘人员（以下称林总）让我介绍自己，说实话，我没有准
备。我来参加招聘会只是想看看行情，并不打算应聘。既来
之则安之，我也就硬着头皮开始介绍我自己。林总根本就没
有看我，而是低头看我的简历。当我介绍完我的基本情况以
后林总还是没看我，没有眼神的交流，我突然不知所措，但
我知道不能冷场，于是就冷静下来，开始说我的优点和缺点。
当我说完以后，林总还是没有看我。现在想想，他应该是对
我的描述不感兴趣，但当时我没意识到。好在我看到他一直
在看我的简历中社会实践那一栏，于是，我就把我参加过的
社会活动介绍了一下。当我说到我当过旅游宣传大使时，林
总终于开口了，他问我为什么不去应聘一下旅游行业的单位？
我当时觉得这个问题很可笑，我是国际贸易专业的啊！现在
想想这是个陷阱！他在考验我的反应能力和我的心里承受能
力。当时我的回答是：旅游业有很多旅游专业的人才，我是
学国际贸易的，当然更熟悉国际贸易啦，而你们公司正好与
我们的专业对口……接下来林总还是问一些关于转行的问题，
这绝对是一场心里考验！还好我都重容的应付了，之后林总
问了一个我看了n次的问题：“你之前看到多少人应聘这个部
门？”“两三个吧。”“那你说说你和他们比有什么样的竞
争力呢？为什么我要你不要他们？”这个问题问得好，看似
很旧的问题却很新，他不拿我和名牌大学的学生比，也不拿
我和有经验的人比，而是和在我之前的应聘者比，他们和我
一样没有经验，没有高学历，说实话我也不知道我和他们比
有什么不同。但我当时非常冷静，把我的优点说了一下，然
后介绍了一下我们的学习过程，告诉他我是多么熟悉单证等
等。每次我举出我的一项优点的时候，林总就开始回击我，
有时候让我不知所措，不知道自己到底有什么优点了。最后
林总笑了笑说：“你挺有自信的，明天来面试吧！”此时我
松了口气，突然意识到，他是在看我的反应能力，我也笑了



笑说：“谢谢！”

就这样，我投了两份简历，得到了一次面试的机会。

我自己也得到了一些心得体会：

1.招聘会只是一个平台，在应聘之前应该选好自己的心中公
司，查找相关资不要在应聘现场想盲头苍蝇一样见有喜欢的
企业就乱面试，不但会降低自己的自信心，也会带给企业不
好的形象。

2.一定要事前做好准备，特别是英语方面，平时多注意会话，
可以根据不同的企业设置不同的对话场景，多些练习。

3.为了避免冷场，自己可以主动的提出问题，最好在应聘之
前列出一些经典问题方便自己到时提问，或者是主动介绍自
己的情况，对这些职位的了解等等。

4.应聘中要时刻注意招聘者的一举一动，然后冷静地分析。
我在做自我介绍的时候就一直在观察林总，然后一边说一边
想他在干什么，在看什么，我是他的话，我会怎么想。

中介心得体会500字作文篇四

今天春季招聘会在我校的西苑体育馆拉开了序幕。我作为大
二的一名学生去看了此次招聘会。

进到馆内，第一反应就是一个人“多”。人多，单位多。感
觉到以后大四毕业就业的压力。那么多学长学姐把自己简历
送到各个用人单位，开始面试。考官出的题目千奇百怪，大
多都是与专业无关的题目，我当时想怎么出这么变态的题目
呀，这怎么答呀。

我仔细的看了全部的用人单位要用的人，发现原来我们信管



专业在我们学校还不是处于那么尴尬的状态，好多单位都说
要计算机信管管理有关专业的人。觉得我们专业还是覆盖面
挺广的。有了信心，不想转院。觉得现在这个专业挺好的。
觉得以后应该好好学习拓宽自己的知识面，为以后应聘打下
基础。

今天去了春季招聘会，虽然现在我们还没有面临就业问题，
但对招聘多了解一点无疑有益于我们今后的学习，对我们将
来应聘也有帮助。

不难发现，企业对应聘者的要求都是会多种软件技术，所以
我们不能学会一种软件就觉得可以了，我们不但得学多种技
能，更要学好。

此外我觉得，工作中同样重要的还有能力。我们得具有把知
识运用到实际中的能力，否则知识再多也是无益的。

刚刚去招聘会大概的看了一下关于我自己专业的工作以及工
需要。大致有一下几个类型。 工程师(java c/c++ 软件 网
络)、软件测试 、技术支持等。很多单位的工作要求都是在
四级和二级。刚刚提到的几个招聘岗位是要求计算机相关专
业的。应该是要熟悉掌握一种编程语言。其中看到技术支持
和实施工程师两个职位。要求有sql和oracle数据库的基础知
识，较强的独立分析和解决问题的能力。

找到个令自己满意的工作不容易。首先自己本身就要有一定
的能力技术和知识。在以后的学习中，要更多的注重自己能
力的培养，对基础知识的理解掌握，上机练习也要认真完成，
理论与实践相结合，不要为了考试而应付学习。希望在将来
自己应聘的时候也能有一份满意的答卷。

中介心得体会500字作文篇五

因为报了mba考试,上周六我开始到重大上培训课。



那天，正好是学校招聘会第一天。一来到学校，就有种紧张
的气氛。许多单位在重大校园里拉起了横幅，变相的打起了
广告，引来许多学生们围观。如今社会上工作不好找，竞争
激烈的场景，已经波及到平静的校园了。

上午的课程结束后，我向大门走去。走在八教楼的小道上，
到处能看到拿着简历的学弟学妹们。他们三五成群，情侣档
的，或是落寞一人的，每个人手里都拿着几份简历。他们或
是焦急的谈论现在的就业形势，或是刚从招聘现场出来，谈
着应聘经历。我听一个女生对她朋友说，今年的招聘单位，
对专业要求很明确，他如果写的要招会计，学财务管理的简
历，看都不看。这时，一个男生，从招聘会现场的出口挤出
来，朝路边的同学兴高采烈的挥手，并述说着什么，一副志
得意满的样子，一看就是成功把自己“卖出去”的幸运儿。
这种原始的成就感，很明显的感染了他的朋友。他们举手迎
着他的手掌，拍去，然后是一个胜利的姿势。几张充满青春
的笑脸，在这个阳光灿烂的午后，显得犹为动人。

走在他们身边，我感触颇多。象我这样，毕业四年，一直在
工作着，还没有失业。可是，有了工作，未必觉得开心。生
活对于我们这样的人来说，几乎是不可能满意的。现在的大
部分人，在社会上行走几年，已经丢了最初的简单的喜悦。
没有人会对职场中的短暂胜利，会心的微笑。如今这个及不
稳定的工作氛围，给我们的除了压力，还是压力。每个人好
象都时刻紧绷神经，板着面孔。如果你太简单，别人会觉得
你幼稚;如果你太张扬你的智慧，很快你将成为众矢之的。总
之，你永远不会如鱼得水，感觉轻松。

可是，当我重新走在校园里，我再次感受到了内心依然跳跃
的音符。工作已经很累，何不找个理由,找个朋友，举杯庆祝
一下最近的平安无事? 我们需要的不是在压力下，失去笑的
本能。随时随地，只要你愿意，就可以会心的微笑，表露你
简单的激动。



坐在办公室，想起家中空调柜机上的小象他妈，我忍不住扑
哧的笑出声来。


